
 

 

第４回議会・行政部会（さいたま市自治基本条例検討委員会） 

 
次  第 

                     
 

平成２２年１０月１２日（火）午後６時４５分～ 
大宮区役所南館第３０２会議室             

  
１ 開 会 
 
 
２ 議題 
 

（１）さいたま商工会議所青年部及び埼玉中央青年会議所との意見交換の方法等に

ついて 

 

（２）自治基本条例について（各テーマの検討） 

 

 

３ その他 
 
 
４ 閉会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【配付資料】 

次第 
資料１ さいたま商工会議所青年部及び埼玉中央青年会議所との意見交換の進

行等（たたき台） 
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さいたま商工会議所青年部及び埼玉中央青年会議所との意見交換の進行等（たたき台） 

（※議会・行政部会、市民部会の合同開催） 

 

１ 日時 平成２２年１０月２０日（水）１８：４５～２１：００ 

２ 会場 さいたま商工会議所総務本部 ４階 特別会議室 

３ 進行 

 （１）開会（事務局から開会の御礼、委員会設置の経緯・趣旨、配付資料及びマイク使用方法

の説明など。）５分 

（２）委員長挨拶（自治基本条例の概要や意見交換会の趣旨を含む。）５分 

 （３）自己紹介（事務局及び㈱地域総合計画研究所の出席目的を含む。）１０分 

 （４）委員から自治基本条例検討委員会の検討状況の説明（チラシ、コンセプト）１０分 

 （５）両団体から活動等の概要について説明 １５分 

 （６）意見交換 ７５分 

 （７）閉会（染谷部会長から御礼） ５分（２０：５０終了） 

４ 意見交換 

［主な質問］ 

（１） 最近の情勢及び事業活動の意義について 

① 最近の社会経済情勢に対して感じること、今後の見通しについてどのように思ってい

るか。 

② 事業を行い、利益を得ることの社会的意義について、どのように考えているか。（雇

用の保持・拡大、経済活性化、地域活性化、税収増など） 

（２） 事業者の立場から、さいたま市の行政、議会に対して感じること。 

① 事業を行っていて、行政（市長、市職員）に対して、普段どのように感じているか。

期待することは何か。 

② 行政（市長、市職員）に特に注意してほしいことは何か。 

③ 行政側からの情報提供について、どのように思っているか。 

④ 事業者として、政策形成に参画することの意義について、どのように思っているか。 

⑤ 行政には「経営感覚」が必要という話を聞くが、「経営感覚」とはどのようなものと

思っているか。行政の「経営」について、どう考えるか。 

⑥ 事業者と行政の望ましい関係とはどのようなものか。 

⑦ 事業を行っていて、区役所との関わりはどのようなものがあるか。区政についてどう

感じているか。 

⑧ 事業者として、「リーダーシップ」とはどのように思っているか。 

⑨ 事業を行っていて、議会や議員に対して、普段どのように感じているか。期待するこ

とは何か。 

⑩ 議会では、議会基本条例を制定し、議会改革（開かれた議会など）に取り組んでいる

が、どのように思うか。 
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（３） 地域社会との関係について 

① 事業活動とは別に、行っている公益的活動について。 

② 事業者と地域社会の望ましい関係とはどのようなものか。 

③ ＣＳＲ（企業の社会的責任）について、どう思っているか。 

④ 事業活動は、社会的意義もあると思うが、時にはマンション建設など地域住民等との

対立（権利の衝突）が起きる。これについて、どのように考えるか。 

（４） 事業者の権利、責務 

① 事業者の「権利」と「責務」と言ったときに、どのようなものがあると思うか。 

② より良いさいたま市をつくっていくためには、これからは行政だけでなく市民や事業

者も地域課題について考え、行動していく必要があると思っているが、これについて、

どのように思うか。 

③ 事業者として、より良いさいたま市をつくっていくために、どのような役割・行動が

考えられるか。 

④ 行政や地域社会との協働により、より良いさいたま市をつくっていくために必要なこ

とは何か。 

 

 

 


